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日頃より皆様の真心からのご支
援を頂き心より感謝申し上げます。 
７月に行われました参議院選挙に
おきまして、皆様の絶大なるご支
援を賜り、兵庫選挙区「伊藤た
かえ」を当選させて頂きました。
また公明党は7選挙区全て当選。
比例区も 7 議席を獲得させて頂き、
過去最高の結果を勝ち取ることが
できました。参院選挙で皆様にお

訴えさせて頂いた事を着実に形に
させて頂く為に全力で働いて参り
ます。引き続きのご支援宜しくお
願い申し上げます。
６月に閉会いたしました第１９０
回通常国会では、予算委員会、
厚生労働委員会、経済産業委員
会、原子力問題調査特別委員会
で質問を行い、また、提出した議
員立法を成立させるべく、他会派

への説明や提案者として衆参の
委員会で答弁に立つといった経験
もいたしました。 
先の参院選で勝利したのは、

多くの人が自民党と公明党による
安定政権の継続で政治を前進さ
せることを求めた結果だ、との指
摘もありますが、勝って兜の緒を
締め、常在戦場の思いで、引き
続き医療・年金などの社会保障

の整備や景気対策などの課題に
取り組んで参ります。 
今後とも、皆様との出会いを大

切にし、皆様のお声を国政に届け
て参ります。 皆様の益々のご健勝
を心よりお祈り申し上げます。

平成２８年９月吉日 

衆議院議員　中野 洋昌

皆さまとの出会いを“チカラ ”に、皆さまの声を “カタチ ”に

給付型奨学金の創設へ 

返済不要の給付型奨学金の創
設に向けて国が動き出しました。
私は当選以来、党学生局長として
多くの学生の皆さんの意見を伺
い、文部科学委員としてその実現
を国会で訴えて参りました。経済
的な理由で、学びをあきらめるこ
とがない社会を築くためにも最後まで頑張って参ります。

給付型奨学金の提言を総理に提出（4/22）

経済的な理由で学びを諦めることのない社会を

定数削減法などの議員立法の成立をリード

第１９０回国会で議員定
数削減法案、国境離島法
案、選挙人名簿登録制度改
正案の３つの議員立法を提
出し、初めて国会で答弁に
立たせて頂きました。 なお、
答弁をし、成立させた議員
立法の本数は、この国会では私が最多でした。

衆参の委員会で14回の答弁 知的財産の戦略をさらに強化に

大学キャンパスに期日前投票所が急増 

１８歳選挙権導入にあわせ、大学キャ
ンパスに設置する期日前投票所をさら
に増やすべきだと総務大臣に訴えまし
た。これを受け、総務省は自治体に働き
かけ、先の参院選では、全国で９８箇所
の大学などの構内に期日前投票所が設
置されました。これからも投票率向上に向けた取り組みに全力を
挙げて参ります。

衆院予算委員会で質問（2/8）

伊藤たかえさんと
音羽電機工業株式会社を訪問（2/29）

中野質問を受け、全国９８箇所に設置 

中小企業の海外展開の後押しを  

日本を代表する尼崎の企業経営
者の方からの「国際特許を得るため
の補助金交付のスピードが遅い。中
小企業の外国での出願を支援して
ほしい」との要請を受け、その翌日
（３月１日）の予算委員会で経済産業
大臣に質問をいたしました。知的財産の戦略をさらに強化し、中
小企業の海外展開の支援に努めて参ります。
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衆議院議員

中野ひろまさ
1978年（昭和53年）1月4日生まれ。38歳。東京大学教養
学部卒業後、2001年国土交通省入省、課長補佐などを歴
任。米コロンビア大学国際公共政策大学院修了。2012年
の衆議院議員選挙で小選挙区兵庫8区から初当選。現2期。

■党 役 職 ／国会対策副委員長、青年副委員長、学生局顧問、兵庫県本部副代表、　
奄美ティダ委員会事務局次長、中小企業政策研究議員懇話会幹事

■議会役職／衆議院厚生労働委員会委員、衆議院経済産業委員会委員、衆議院東日
本大震災復興特別委員会委員、衆議院原子力問題調査特別委員会理事

〝いい人・いい街・あまがさき〟〝活力ある日本〟を目指し東奔西走！！
2/1 阪神杭瀬駅前で駅頭挨拶

寒い朝も駅街頭からスタート！杭瀬
は大きな商店街がありますが、かつ
ては紡績工場で栄えたそうです。

4/15 「同一労働同一賃金」を
 求める要望書を提出

5/8　母の日に感謝の気持ち

地域の婦人会の総会に参加。家庭
や地域を笑顔で照らす全てのお母
さんに心から感謝！

5/12 ボイスアクションの署名を
 安倍総理に提出

8/13　地域行事に参加

潮江なつフェスでは私も所属する
尼崎南ライオンズクラブのブース
に参加させて頂きました。

7/24　猫の譲渡会に参加

大変に多くの方が来場。多頭飼育崩壊
の現場のお話なども聞かせて頂き、対
策の必要性を感じたところです。

4/22 Ｂ型肝炎特措法等
  について質問

検査の推進、肝硬変・肝がんへの支
援、Ｂ型肝炎の根治薬の創薬の推進
などを訴えました。

新成人の皆様にコメ助フライヤーを
渡しながら、携帯電話や奨学金、働く
若者支援などの実績を訴えました。

1/11 成人式街頭

阪神淡路大震災から２１年。犠牲に
なられた方々の為にも教訓を受け継
ぎ、災害に備える取組を進めます。

1/17 「1・17の集い」に参加

真剣に考えておられる中高生の皆さ
んと「政治」や「選挙」をテーマに話し
合いました。

3/2 党経済産業部会で
 福島第一原発を視察

委員会でも取り上げてきた労務環
境の改善を実感。廃炉・汚染水対策
が着実に進むよう取り組みます。

3/27 空手道選手権大会で挨拶

空手の世界大会がベイコム総合体
育館で開催。空手は東京オリパラの
種目候補として期待されています。

1/16　地域の新年行事に参加

宮ノ北などの町会や各種団体の新
年会に参加。頂いたお声を国政に
反映させて参ります。

4/24 熊本地震への
 募金活動に参加

ＪＲ尼崎駅前、阪神尼崎駅前で募
金活動に協力。募金頂いた皆様に
心から感謝申し上げます。

4/25 福知山線脱線事故
 現場で献花

脱線事故から１１年。各分野で安全
を確保する取組を強化していく事
を、改めて誓いました。

5/21　富松一寸豆祭りに参加

尼崎でとれる希少な伝統野菜「富松
一寸豆」。富松神社へ奉納する富松
一寸豆祭りに参加しました。

5/15 田能グリーン組合の
 皆様と懇談

農業公園の憩いの場であった田能
グリーン組合の出店が今年で最後
と聞き、長年の取組に心から感謝。

5/8　地域の運動会に参加

潮江ファミリースポーツ祭、築地
地区の運動会、関西喜界町郷友
会の運動会などに参加。

2/20 関西で高校生・大学生の
 皆様と懇談

公明党関西青年会議で「１８歳はじ
めての選挙」PTをスタート。今後、
ワークショップなども企画します。

2/5 「再エネ特措法改正」
 に関連する申し入れ

現在の固定価格買取制度で指摘され
ている課題を解決し、再エネの導入
を推進していきます。

3/28 きょうされん兵庫支部
 の皆様からご要望

６５歳で介護保険制度に切り替わる
問題、職員処遇改善など、障がい者福
祉の様々なご要望に応えていきます。

4/6 国境離島保全のための
 議員立法が成立

国境離島の航路・航空路の運賃低減
に大きな後押しとなる議員立法を行
い、無事成立しました。

2/19 「性的指向と性自認に
 関するPT」に参加

LGBTなど性的マイノリティの方々も
暮らしやすい社会をどう作っていくの
か、必要な施策を行っていきます。

7/31 ＪＲ尼崎駅西地下道開通

冬柴さんが尽力された「あまがさき
緑遊新都心事業」に伴い計画された
立体交差化がついに完成。

8/23 経済産業大臣に申入れ

経済産業部会で大臣に要望。下請中
小企業の取引条件の改善に向け、更
に力を入れることを申入れました。

8/15 終戦記念日の街頭演説

71回目の終戦記念日、県本部で街
頭演説。公明党の平和外交の取組、
次世代交流の重要性を訴えました。

8/23 関西の経済団体・自治体
 から要望

大阪湾岸道路西伸や関空・伊丹・神
戸空港の活性化など、更なるインフ
ラの整備、活用を求めていきます。

8/15 道意公園の盆踊り
 に参加

本年、６９ヶ所の夏祭りに参加させ
て頂きました。皆様と直接触れ合え
る地域行事も大切にしていきます。

非正規労働者の賃金は、正社員の約６
割程度。欧州並みにするため、法改正や
ガイドライン整備などを求めました。

7/24　関西篠川校区会に参加

奄美大島・瀬戸内町の関西篠川校区
会に参加。引き続き関西と奄美の交
流の活性化に取り組んで行きます。

青 年 党 員による「 V O I C E  
ACTION」が1000万人を突破！
皆の声を安倍総理に届けました。

1/27 「18歳選挙権」で
 意見交換

2/4  理研の森田氏、
 大西宇宙飛行士と対談

日本の科学技術を支える方々の熱
意に感銘。国の支援のあり方を
しっかり考えていきます。


